

La conversión al sistema métrico entra en su etapa final

La conversión canadiense al sistema métrico de pesos y medidas entró este año en una etapa crucial, al aplicarse el mismo a todos los productos alimenticios así como a la construcción de hogares, según la revista *Canadian Scene*. El primero de enero, las balanzas de todos los establecimientos alimentarios al por menor convertirán onzas y libras a gramos y kilogramos, conversión que costará más de cien millones de dólares. Después del 1° de enero los productos a granel se pesarán solamente según el sistema métrico.

Para que la gente se acostumbre a este cambio, se han seleccionado tres ciudades como áreas pilotos comenzando su conversión desde el 1 de julio. La experiencia en Kamloops, Colombia Británica, Peterborough, Ontario y Sherbrooke, Quebec, dará a los minoristas así como a la Comisión Métrica Federal una idea de cómo reaccionarán los clientes a la conversión total al sistema métrico.

Los compradores familiarizados con los productos empaquetados con etiquetas que utilizan el sistema métrico así como las medidas imperiales probablemente estarán sorprendidos al comprar sus alimentos exclusivamente en el sistema métrico. Kenneth Gadd de la Federación Canadiense de Almaceneros Minoristas opina que muchos compradores se sentirán estafados, pero afirma que "van a pagar el mismo precio por la misma cantidad. La Comisión Métrica es contundente sobre este punto".

Respecto a las casas, la conversión al sistema métrico no será tan definitiva. El Instituto Nacional de la Vivienda e Hipotecas anunció que no aceptará ningún plan para nuevas casas a menos que las medidas se efectúen exclusivamente en el sistema métrico. El Instituto desempeña solo un pequeño papel en la construcción de viviendas, pero su posición será respaldada por una variedad de municipalidades que se espera insistan sobre la adopción del sistema métrico para todos los proyectos de edificios. De acuerdo a J.R. Bullock, vicepresidente de Cadillac-Farview, una impor-

tante compañía de bienes raíces, la mayoría de las casas canadienses se contruirán en el sistema métrico a fines de año, pero todavía pasará algún tiempo antes de que el espacio comercial se cotice por metro cuadrado en vez de pie cuadrado.

El Centro Nacional de las Artes cumple 10 años

El 2 de junio se celebró el décimo aniversario de la inauguración del Centro Nacional de las Artes de Ottawa. El Centro abrió sus puertas al público por primera vez el 31 de mayo de 1969, con la apertura de sus instalaciones y el bautizo oficial realizado por el Primer Ministro Pierre Trudeau. El 2 de junio se alzó por primera vez el telón de la Opera con el debut de *Kraanery* interpretado por el Ballet Nacional de Canadá; ese mismo día la sala teatral del complejo presentó *Lysistrata* por el Théâtre du Nouveau Monde; el 3 de junio la sa-



John Evans

Durante los últimos 10 años, el Centro Nacional de las Artes ha entretenido a más de 6 millones de personas con 7.281 funciones de música, teatro, ópera, variedades y danzas.